



10 Pièces

400 m²

Réf. MZIOP1098

2 590 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un paisible secteur résidentiel recherché, cette villa impressionne par ses dimensions généreuses, notamment un salon cathédral avec mezzanine offrant environ 400 m2 d'espace de vie, avec une grande chambre de maître de plain-pied, un appartement indépendant et 4 autres chambres. Nichée sur un terrain plat et boisé d'environ 7800 m2 et doté d'une belle piscine, 13x6m, elle allie harmonieusement tranquillité et nature environnante. Idéalement située, cette propriété incarne le parfait équilibre entre intimité et accessibilité, offrant un cadre de vie privilégié à ses résidents.

In the heart of a peaceful, sought-after residential area, this villa impresses with its generous dimensions, including a cathedral lounge with mezzanine offering around 400 sqm of living space, with a large ground-floor master bedroom, an independent flat and 4 other bedrooms. Nestling in flat, wooded grounds of around 7,800 sqm and featuring a beautiful 13x6m swimming pool, it harmoniously blends tranquility with the surrounding countryside. Ideally located, this property embodies the perfect balance between privacy and accessibility, offering its residents a privileged living environment.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

